

## PERGOLA im Park in der Ortsmitte erneuert

Die PERGOLA im „Park in der Ortsmitte“ (ehemaliger Friedhof) war in die „Jahre gekommen“ und das Holz teilweise verrottet. Ein Kostenvoranschlag bei einer Erneuerung durch einen Unternehmen rief horrende Kosten auf. Durch die WG Stade-Hagen wurde daher im Ortsrat vorgeschlagen und beantragt, dass die Erneuerung in Eigenarbeit durch interessierte Bürger und dem Ortsrat Hagen erfolgen sollte. Erst einmal fördert so eine Aktion den Gemeinschaftssinn und schont dabei auch die „Ortsratskasse“.

Die Organisation der Erneuerung wurde von der WG-Fraktion im Ortsrat übernommen. Einige interessierte Mitbürger haben Ihre Mithilfe angeboten. Der Einsatz der Helfer war so organisiert, dass nur die Anzahl für die Arbeiten benötigten Helfer eingeladen wurde. Keiner konnte sich so beschweren, dass er nur „rumsteht“.



Hans-Peter Thielker, Rainer Fischer und Günter Arndt besprechen die Abbrucharbeiten

Am 10.04. wurde mit den Vorbereitungen begonnen. Das alte Gebälk der PERGOLA wurde entfernt und die Tragepfähle freigeschnitten.

Die Pfähle wurden am 11.04. abgeschliffen und für den Anstrich vorbereitet.

Die Vorbereitung und Zuschnitt Trage- und Auflagebalken erfolgte am 12.04. Gleichzeitig wurde die Pfähle durch Sebastian Hollatz (Malermeister von der Altmarkstr.) gestrichen.

Da der Wetterbericht für 14.04. ab 12.00 „Starkregen“ angekündigt hat, haben bereits am 13.04. mit dem Einbau der Tragebalken begonnen. Dadurch konnten wir den letzten Arbeitsschritt bei fast normalem Wetter ausführen.

Die Erneuerung der PERGOLA war der erste Schritt zum „Aufhübschen“ unseres Parks in der Ortsmitte. In Kürze erfolgt auch noch die gärtnerische Pflege durch die Hansestadt Stade mit Hilfe einer Fachfirma.



Peter passt auf, dass die Helfer alles richtig machen



GESCHAFFT! Vor dem „Starkregen“ fertig.  
(Hans Peter Thielker, Rüdiger Maikranz, Florian Dankert, Rainer Fischer, Stefan Thielker, Günter Schmidt v.R.)

Unsere Ablaufplanänderung ist aufgegangen. Wir waren vor dem angekündigten Regen fertig. Damit ist Teil 1 der Parkeerneuerung erledigt.

Allen die sich an der Aktion beteiligt haben, hat es großen Spaß gemacht.

Danke an die freiwilligen Helfer für die Hilfe und die Bereitschaft zur Mitarbeit und Opferung ihrer Freizeit für unsere Ortschaft. Unser besonderen Dank gilt Hans-Peter Thielker (als Bauleiter) und Rainer Fischer (als Vorhandwerker), die jeden Tag auf der Baustellen waren und sich eingebracht haben. Danke auch an Heidi Bahr und Susanne Thielker, die uns am Samstag mit Kaffee versorgt haben.

### Liste der Helfer

Hans-Peter Thielker, Rainer Fischer, Sebastian Hollatz, Günter Arndt, Holger Ahrens, Stefan Thielker, Florian Dankert, Rüdiger Maikranz.

Bericht Günter Schmidt/Foto Manfred Borchers/Günter Borchers